

Múltiples quejas por la falta de limpieza del polígono industrial Campo Alto

16/05/2017



Los frutos del suelo provocan resbalones | Jesús Cruces.

El **polígono industrial Campo Alto** ofrece desde hace tiempo una **imagen de dejadez y abandono en cuanto a limpieza y mantenimiento se refiere**, lo que ha suscitado las críticas de los usuarios de la zona. El concejal de Mantenimiento, Fernando Gómez, ha explicado que **"en este polígono se actúa siempre en el periodo vacacional porque es cuando no hay vehículos y se puede limpiar mejor**. También va todos los fines de semana una máquina barredora para limpiar las calles", pero sobre todo indica que el problema es que cuentan con poco personal.

El mayor problema radica en la gran cantidad de

matojos que crecen en torno a los árboles, donde también se arremolinan papeles y botes, además de haber levantado las aceras. Esta actuación corresponde al área de Jardines que, según ha dicho el concejal, **"van cuando pueden pues contamos solo con nueve personas para atender una población de casi 55.000 habitantes**; riegan y cortan el césped de los jardines, pero la falta de personal hace que no puedan llegar a todas las áreas ajardinadas. Además, este año ha sido muy lluvioso y eso provoca que la maleza crezca rápidamente por todos lados, y lo que se corta vuelve a salir enseguida", ha apuntado Gómez.

Además de la vegetación que crece por todas las aceras del polígono, **los frutos de los árboles del paraíso que caen y se pisan hacen que el suelo sea resbaladizo, además,** algunas señales de tráfico permanecen caídas desde hace tiempo, se ve un cuadro eléctrico con cables sueltos a pie de calle, y las abundantes raíces rompen las aceras y ramas cortadas que impiden el paso, incluso se puede ver una paloma muerta.



Los matorros cubren gran parte de las aceras | Jesús Cruces.

Concretamente, en el polígono Campo Alto **no tienen previsto ir a limpiar la maleza antes del próximo mes de agosto** pues como Gómez afirma "**no hay personal para limpiar allí ni tampoco jardineros disponibles.** Intentamos solucionar los problemas cuando llegan y ahora mismo la prioridad es fumigar los árboles del circuito festero de Moros y Cristianos y los solares para evitar incendios, y no podemos hacer otra cosa por el momento", ha afirmado.

El concejal de Mantenimiento ha aclarado que **se encuentran a la espera de que salga a licitación la nueva contrata de limpieza de la ciudad,** dotada con más de un millón de euros anuales, pero debido a los plazos que hay que cumplir administrativamente, no cree que esté lista hasta después de los meses de verano, pues requiere un periodo de exposición pública de 50 a 60 días. Gómez cree que el problema arranca del año 2012 cuando el gobierno del Partido Popular redujo el contrato de limpieza viaria en 700.0000 euros, "entonces se perdió personal y servicios".



Algunas señales de tráfico permanecen caídas | Jesús Cruces.

Asimismo ha dicho que "**el problema de Elda es que se hacen demasiados actos festivos y de otro tipo, lo cual conlleva un coste de personal brutal,** a lo que se une la falta de civismo de la gente, que ensucian y dejan los enseres y muebles por las calles cuando hemos dicho en reiteradas ocasiones que los miércoles son los días de recogida, por lo que dejarlos otros días nos rompe la organización del trabajo".

Una muestra de la falta de civismo se aprecia diariamente en toda la ciudad, pues es frecuente, **ver que la gente arroja papeles y colillas al suelo pese a tener papeleras cerca.** Mención especial merecen los propietarios de mascotas que dejan que sus perros hagan sus necesidades por cualquier lugar de la ciudad, incluido el pipí de los perros que deja manchas considerables en el asfalto, como se aprecia en la Plaza del Ayuntamiento, pues se olvidan que hay que llevar a los perros a hacer sus necesidades junto a los imbornales y echar agua a continuación.



Los usuarios están molestos con la situación | Jesús Cruces.